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Zitat von klausweiss176 

Ich versteh es einfach nicht, warum diskutiert ihr mit ihm?

@ König
Wenn ich daran denke was letztendlich aus den Rekordtransfers nach dem Abstieg
übrig blieb, da waren es immerhin knapp 14 Millionen, dann wird mir Angst und Bange
wenn ich daran denke was wir wohl aus dem Schöpf und Konsortentransfers übrig
haben. Weiterhin wurde am Strukturellen Minus ja auch nur mit einigen wenigen
Spielergehältern gearbeitet. Die Anleihefinanzierung musste im Vordergrund stehen.
Weiter muss ja am "Valze" mit erheblichem Aufwand saniert werden. Wichtige
Investitionen die vom Duo Katastrophale immer in die Zukunft verschoben wurden und
jetzt auf einmal dringend werden.

Eben darum gehts ja. Schaut man sich Bornemann aktuelle Transfers an, weiß man auch wo
viele "Leichen" gesessen haben, die jetzt erstmal verleiht oder verkauft wurden. Wobei das
Groß des Kaders immer noch Baders Spieler sind, man möchte gar nicht wissen mit was die
gelockt wurden. Man bedenke, auf der JHV waren es 2 Mio. Miese, dieses Geschäftsjahr
werdens um den Dreh wohl genau so viel sein.
Gesetzt den Fall wir steigen auf, muss auch wieder Geld in den Kader gepumpt werden, wie du
schon schreibst, Investitionen in die Zukunft müssen auch verwirklicht werden, das Stadion
zählt auch irgendwann mal dazu. Und, viel schlimmer, lass uns danach gleich wieder absteigen,
dann ist wieder Geld weg. Man muss ja versuchen die 1. Liga zu halten, also den Spagat zu
schultern. Ich beneide Bornemann und Meeske nicht ein bisschen, bin aber sehr froh, das sie
bisher ihrem Job nachgehen.
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